

Fragebogen zum Konsum von Wild- und Waschbärenfleisch

Liebe Interessierte,

im Rahmen meiner Promotion am Institut für Lebensmittelsicherheit und -hygiene (Arbeitsgruppe Fleischhygiene) der Freien Universität Berlin erforsche ich die Verbraucherakzeptanz von Waschbärenfleisch als Lebensmittel.

In unserer Umfrage „**Waschbärenfleisch als Lebensmittel – Delikater Genuss oder potenzielle Gefahr?**“ möchten wir herausfinden, wie dieses Thema in der Bevölkerung wahrgenommen wird. Zusätzlich führen wir labordiagnostische Untersuchungen durch, um das Risiko möglicher Zoonoseerreger bei Waschbären besser einschätzen zu können.

Ihre Teilnahme an der Umfrage, die etwa 15 Minuten dauert, wäre eine wertvolle Unterstützung für unsere Forschung.

Vielen Dank im Voraus für Ihre Mithilfe!

Mit besten Grüßen,

Tierärztin Chiara-Maria Schöbel (Doktorandin der Freien Universität Berlin)

Rückfragen gern an chiara.schoebel@zedat.fu-berlin.de



<https://vetepi.limesurvey.net/592233?lang=de>